

DATENSCHUTZERKLÄRUNG PRIVACY POLICY STATEMENT

Stand: Juni 2024

Nueber Konzett Rechtsanwälte hält sich strikt an die Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) und die sonstigen datenschutzrechtlichen Vorschriften bei der Erhebung und Verarbeitung Ihrer Daten.

Mit dieser Datenschutzerklärung informieren wir Sie, wie und in welchem Umfang wir Ihre personenbezogenen Daten verarbeiten, wenn Sie mit uns in Kontakt treten oder wenn Sie unsere Webseite benützen, wofür wir die Daten verwenden und welche Rechte Ihnen in diesem Zusammenhang zustehen:

1. Verantwortlicher & Datenschutzbeauftragter

Verantwortlicher iSd DSGVO ist:

Nueber Konzett Rechtsanwälte
Städtle 31
9490 Vaduz

E-Mail: office@n-k.legal

Datenschutzbeauftragter ist:

Dr. Philipp Konzett, LL.M.
+41 78 218 15 24
p.konzett@n-k.legal

2. Kategorien der erhobenen personenbezogenen Daten, Zwecke und Rechtsgrundlage der Verarbeitung

2.1. Wenn Sie mit uns in Kontakt treten, verarbeiten wir Ihre Daten im Rahmen des Art 6 Abs 1 DSGVO auf Grundlage Ihrer Einwilligung (Bst a) und/oder auf Grundlage des geschlossenen oder angebahnten Vertragsverhältnisses bzw zur Durchführung vorvertraglicher Massnahmen aufgrund Ihrer Anfrage (Bst b). Werden wir aufgrund einer gerichtlichen Bestellung tätig, verarbeiten wir Daten im Rahmen der Wahrnehmung einer Aufgabe, die im öffentlichen Interesse erfolgt (Bst e).

2.2. Nueber Konzett Rechtsanwälte erhebt neben den von Ihnen mitgeteilten Informationen, die folgenden Daten:

- Anrede, Titel, Vor- und Nachname;
- private oder geschäftliche Anschrift, E-Mailadresse und Telefonnummer;
- Bankdaten.

Weiters verarbeiten wir sonstige Informationen, die Sie uns mitteilen und die für die Erfüllung unserer Beratungstätigkeit erforderlich sind, dazu können gehören:

- Informationen zur Vermögenslage (Stand, Herkunft, Erwerb usw) und Schulden;
- persönliche Daten wie Ihre Staatsangehörigkeit, Geburtsdatum, Informationen über strafrechtliche

As of: June 2024

Nueber Konzett Attorneys-at-Law strictly adheres to the General Data Protection Regulation (GDPR) and all other data protection regulations when collecting and processing your data.

With this privacy policy statement, we inform you about how and to what extent we process your personal data when you contact us or use our website, what purposes we use the data for, and what rights you have in this regard:

Controller & Data Protection Officer

The controller within the meaning of the GDPR is:

Nueber Konzett Rechtsanwälte
Städtle 31
9490 Vaduz

Email: office@n-k.legal

The data protection officer is:

Dr. Philipp Konzett, LL.M.
+41 78 218 15 24
p.konzett@n-k.legal

Categories of collected personal data, purposes, and legal basis of processing

When you contact us, we process your data in accordance with Art. 6 (1) GDPR based on your consent (a) and/or based on the concluded or the envisaged contractual relationship or for the performance of pre-contractual measures based on your request (b). If we act on the basis of a judicial appointment, we process data within the scope of performing a task carried out in the public interest (e).

In addition to the information provided by you, Nueber Konzett Attorneys-at-Law collects the following data:

- form of address, title, first and last name;
- private or business address, email address, and telephone number
- banking details.

Furthermore, we process other information that you provide to us and which is necessary for the fulfillment of our consulting activities, including:

- Information about financial circumstances (assets, origin, acquisition, etc.) and debts;
- Personal data such as your nationality, date of birth, information about criminal

Verurteilungen, laufende Ermittlungsverfahren, Gesundheitsdaten und ähnlich sensible Informationen.

convictions, ongoing investigations, health data, and similar sensitive information.

- 2.3. Die Erhebung dieser Daten erfolgt, um Sie als unseren Klienten identifizieren und Ihr Anliegen bearbeiten zu können. Dazu gehört auch die Korrespondenz mit Ihnen, die Rechnungsstellung und die allgemeine Verwaltung des Mandats. Weiters verarbeiten wir Ihre Daten zur Ausübung und Verteidigung unserer gesetzmässigen Rechte und insoweit, als es das Gesetz von uns verlangt (bspw Durchführung von Conflict Checks, sorgfaltspflichtrechtliche Vorgaben) oder wir durch gerichtliche oder behördliche Verfügung dazu angehalten sind.

The collection of this data is carried out in order to identify you as our client and to process your request. This includes correspondence with you, invoicing, and general management of the mandate. Furthermore, we process your data to exercise and defend our legitimate rights and to the extent required by law (e.g., conducting conflict checks, due diligence requirements) or if we are required to do so by judicial or administrative order.

3. Mögliche Empfänger der personenbezogenen Daten

Possible recipients of personal data

- 3.1. Im Rahmen der Datenverarbeitung können Ihre Daten mit folgenden Empfängern geteilt werden:

In the context of data processing, your data may be shared with the following recipients:

- Ihren Beratern und Ihrer Organisation;
- Verwalter Ihnen nahestehender Verbandspersonen (insb. Stiftungs- und Verwaltungsräte), Banken und andere Finanzintermediäre;
- von uns hinzugezogene Berater, andere Rechtsanwälte, Of Counsel, Steuerberater, Übersetzer und sonstige Dritte, wie es für die Erbringung unserer Dienstleistungen notwendig ist;
- IT-Dienstleistern und sonstige Drittanbieter, die mit uns in einer Geschäftsbeziehung stehen (bspw Banken, Buchhalter, unsere Steuerberater usw);
- Gerichte und Behörden im In- und Ausland.

- Your advisors and your organization;
- Administrators of entities attributable to you (especially foundation and board members), banks, and other financial intermediaries;
- Consultants engaged by us, other lawyers, Of Counsels, tax advisors, translators, and other third parties as it is necessary for the provision of our services;
- IT service providers and other third-party providers with whom we have a business relationship (e.g., banks, accountants, our tax advisors, etc.);
- Courts and authorities in domestic and foreign countries.

Im Fall eines Gerichts- oder Behördenverfahrens mit einem Gegner, können die Daten auch dem jeweiligen Gegner und deren Beratern zugänglich gemacht werden, soweit es für die Wahrung Ihrer Interessen notwendig oder zweckdienlich ist.

In the event of a court or administrative proceeding involving an opponent, the data may also be disclosed to the respective opponent and their advisors as far as necessary or appropriate to safeguard your interests.

- 3.2. Die Empfänger nach 3.1. können sich auch in einem Drittland befinden, wenn das Drittland ein angemessenes Schutzniveau bietet (Angemessenheitsbeschluss der Europäischen Kommission) oder der Empfänger sich durch einen Vertrag basierend auf der von der Europäischen Kommission bestätigten Standardvertragsklauseln zum Schutz Ihrer personenbezogenen Daten verpflichtet hat. Ausserdem kann eine Übermittlung der Daten in ein Drittland erfolgen, wenn Sie uns ausdrücklich damit beauftragen, die Übermittlung für die Erfüllung eines Vertrags zwischen Ihnen und uns oder zwischen uns und einem Dritten, den wir in Ihrem Interesse geschlossen haben, notwendig ist oder jeweils dann, wenn das zur Durchführung von vorvertraglichen Massnahmen erforderlich ist (Art 49 Abs 1 Bst b und c DSGVO). Vorbehalten bleiben die übrigen Fälle des Art 49 Abs 1 DSGVO.

The recipients under 3.1. may also be located in a third country if the third country provides an adequate level of protection (European Commission's adequacy decision) or the recipient has committed to protecting your personal data through a contract based on the standard contractual clauses confirmed by the European Commission. Furthermore, data may be transferred to a third country if you explicitly instruct us to do so, if the transfer is necessary for the performance of a contract between you and us or between us and a third party concluded in your interest, or whenever it is necessary to carry out pre-contractual activities (Art 49 (1) (b) and (c) GDPR). Other cases of Art 49 (1) GDPR may apply as well.

4. Dauer der Speicherung der Daten

Ihre Daten können so lange gespeichert werden, wie es für die Erbringung unserer Dienstleistungen erforderlich ist oder zur Wahrung berechtigter Interessen, insbesondere zur Abwehr von Schadenersatzansprüchen, notwendig ist (Dauer der absoluten Verjährungsfrist ist 30 Jahre). Vorbehalten bleibt eine frühere Löschung nach den gesetzlichen Aufbewahrungsfristen (in der Regel 10 Jahre nach Vertragsbeendigung).

Duration of data storage

Your data may be stored for as long as necessary for the provision of our services or for the protection of legitimate interests, particularly for the defense against claims for damages (the absolute statute of limitations is 30 years). A prior deletion may take place subject to the retention periods provided by law (usually 10 years after termination of the contract).

5. Datenverarbeitung auf unserer Webseite

5.1. Unsere Webseite wird auf den Servern der Firma Raidboxes GmbH, Hafestraße 32, 48153 Münster, Deutschland, gehostet. Die Raidboxes GmbH verarbeitet und nutzt personenbezogenen Daten im Einklang mit den Bestimmungen der DSGVO. Die Datenschutzerklärung von Raidboxes können Sie unter <https://raidboxes.io/legal/privacy/> abrufen.

Data processing on our website

Our website is hosted on the servers of Raidboxes GmbH, Hafestraße 32, 48153 Münster, Germany. Raidboxes GmbH processes and uses personal data in accordance with the provisions of the GDPR. You can access Raidboxes' privacy policy at <https://raidboxes.io/legal/privacy/>.

5.2. Beim Besuch der Website werden folgende personenbezogenen Daten erfasst:

When visiting the website, the following personal data is collected:

- Browsertyp und Browserversion;
- verwendetes Betriebssystem;
- Referrer-URL, d.h. Webseiten, von denen Sie auf unsere Webseite gelangt sind;
- Hostname des zugreifenden Rechners;
- Datum und Uhrzeit der Serveranfrage;
- Ihre IP-Adresse

- browser type and version;
- operating system used;
- referrer URL, i.e., websites from which you accessed our website;
- hostname of the accessing device;
- date and time of the server request;
- your IP address

All diese Daten sind erforderlich, um die Webseite anzuzeigen und die Stabilität und Sicherheit zu gewährleisten. Es entspricht berechtigtem Interesse im Sinne des Art 6 Abs 1 Bst f) DSGVO. Diese Daten werden nicht dazu verwendet, Besucher unserer Webseite persönlich zu identifizieren.

All this data is necessary to display the website and to ensure its stability and security. This corresponds to a legitimate interest within the meaning of Art 6 (1) (f) GDPR. This data is not used to personally identify visitors to our website.

5.3. Wenn von Nueber Konzett Rechtsanwälte ein Newsletter angeboten wird und Sie ihn bestellen, erfassen wir ausserdem Ihre:

If Nueber Konzett Attorneys-at-Law offer a newsletter service and you subscribe to it, we also collect your:

- E-Mail-Adresse und
- Ihre Anrede, Titel, Vorname und Nachname.

- Email address and
- the form of address, your title, first name, and last name.

Die Verarbeitung dieser Daten erfolgt auf Grundlage Ihrer Einwilligung (Art 6 Abs 1 Bst a) DSGVO).

The processing of this data is based on your consent (Art 6 (1) (a) GDPR).

5.4. Auf unserer Website nutzen wir Google Fonts der Firma Google Inc. Für den europäischen Raum ist das Unternehmen Google Ireland Limited, Gordon House, Barrow Street Dublin 4, Irland, verantwortlich. Wir haben die Google-Schriftarten lokal, d.h. auf unserem Webserver und nicht auf den Servern von Google eingebunden. Dadurch gibt es keine Verbindung zu Google-Servern und somit auch keine Datenübertragung oder Speicherung an Google Inc. oder eine damit verbundene Entität.

On our website, we use Google Fonts from Google Inc. Within Europe, the responsible company is Google Ireland Limited, Gordon House, Barrow Street Dublin 4, Ireland. We have integrated Google Fonts locally, i.e., on our web server and not on Google's servers. This means that there is no connection to Google servers and therefore no data transmission or storage to Google Inc. or any affiliated entity takes place.

5.5. Um unsere Webseite in der vom Benutzer gewählten Sprache darzustellen verwenden wir ein Plugin namens WPML. Dieses speichert Ihre aktuell gewählte Sprache in einem Cookie. Die Verwendung dieses Cookies erfolgt daher auf Grundlage eines

To display our website in the language chosen by the user, we use a plugin called WPML. This plugin stores the currently selected language of you in a cookie. Therefore, the use of this cookie is based on a legitimate interest since it is necessary to display

berechtigten Interesses, weil es für das richtige Anzeigen der Webseite notwendig ist (Art 6 Abs 1 Bst f DSGVO). Die technischen Daten des Cookies sind:

- Name: wp-wpml_current_language
- Typ: HTTP Cookie
- Host: www.n-k.legal
- Lebensdauer: Session (bis Sitzungsende)

5.6. Wir führen auf unserer Internetseite keine eigenen Webanalysen durch und verwenden auch kein Webanalyse-Tool. Somit erfolgt keine Auswertung der zuvor erwähnten Besucher- und Nutzungsdaten.

5.7. Die beim Aufruf unserer Internetseite sowie der Übertragung von Dateien erhobenen personenbezogenen Daten speichern wir über einen Zeitraum von maximal einem Jahr. Die Speicherung erfolgt aus Gründen der Datensicherheit, insbesondere zur Abwehr von Angriffsversuchen auf unseren Webserver, als auch um die Stabilität und die Betriebssicherheit unseres Systems zu gewährleisten.

Wenn Sie sich für unseren Newsletter angemeldet haben, werden Ihre personenbezogenen Daten so lange gespeichert, bis Sie sich von unserem Newsletter wieder abmelden.

6. Ihre Rechte als betroffene Person

6.1. Nach der DSGVO stehen Ihnen folgende Rechte zu:

(i) Auskunft zu erhalten über die verarbeiteten personenbezogenen Daten bzw deren Kategorien, die Verarbeitungszwecke, die Kategorien von Empfängern, gegenüber denen Ihre Daten offengelegt wurden oder werden, die Absicht, Daten an ein Drittland oder eine internationale Organisation zu übermitteln einschliesslich dafür geeigneter Garantien, die geplante Speicherdauer, das Bestehen eines Rechts auf Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung oder Widerspruch, das Bestehen eines Beschwerderechts, die Herkunft Ihrer Daten, sofern diese nicht bei uns erhoben wurden, sowie über das Bestehen einer automatisierten Entscheidungsfindung einschliesslich Profiling und ggf aussagekräftigen Informationen zu deren Einzelheiten;

(ii) die Berichtigung, Ergänzung, oder das Löschen Ihrer personenbezogenen Daten, die falsch sind oder nicht rechtskonform verarbeitet werden, zu verlangen;

(iii) von uns zu verlangen, die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten einzuschränken;

the website correctly (Art. 6 (1) (f) GDPR). The technical details of the cookie are:

- Name: wp-wpml_current_language
- Type: HTTP Cookie
- Host: www.n-k.legal
- Life span: Session (until end of session)

We do not conduct our own web analyses on our website and do not use any web analysis tools. Therefore, there is no evaluation of the aforementioned visitor and usage data.

The personal data collected when accessing our website and when transferring files is stored for a maximum period of one year. The storage is for reasons of data security, especially to defend against attacks on our web server, as well as to ensure the stability and operational safety of our system.

If you have subscribed to our newsletter, your personal data will be stored until you unsubscribe from our newsletter.

Your rights as a data subject

According to the GDPR, you have the following rights:

to receive information about the processed personal data or their categories, the purposes of processing, the categories of recipients to whom your data has been or will be disclosed, the intention to transfer data to a third country or an international organization, including suitable guarantees, the planned storage duration, the existence of a right to rectification, erasure, restriction of processing, or objection, the existence of a right to lodge a complaint, the origin of your data if it was not collected by us, and the existence of automated decision-making including profiling and, if applicable, meaningful information about its details;

to request the correction, completion, or deletion of your personal data that is incorrect or processed unlawfully;

to request us to restrict the processing of your personal data;

- | | |
|---|---|
| <p>(iv) unter bestimmten Umständen der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zu widersprechen oder die für das Verarbeiten zuvor gegebene Einwilligung zu widerrufen;</p> | <p>under certain circumstances, to object to the processing of your personal data or to revoke the consent given for processing;</p> |
| <p>(v) Ihre personenbezogenen Daten, die Sie uns bereitgestellt haben, in einem strukturierten, gängigen und maschinenlesbaren Format zu erhalten oder die Übermittlung an einen anderen Verantwortlichen zu verlangen,</p> | <p>to receive your personal data provided to us in a structured, commonly used, and machine-readable format or to request the transmission to another controller;</p> |
| <p>(vi) bei der zuständigen Datenschutzaufsichtsbehörde Beschwerde zu erheben.</p> | <p>to lodge a complaint with the competent data protection supervisory authority.</p> |

6.2. Möchten Sie von Ihren Rechten Gebrauch machen, wenden Sie sich per E-Mail an p.konzett@n-k.legal oder kontaktieren Sie uns unter der oben angegebenen Adresse. If you wish to make use of your rights, please contact us by email to p.konzett@n-k.legal or contact us at the address provided above.
